



Ein Beitrag in der Reihe  
„Kinder sind unsere Zukunft“

## „Einschulung 2012 in Geismar“ an der ADOLF-REICHWEIN-SCHULE und anderen Schulen

Auch in diesem Jahr freuen wir uns wieder darauf, drei neue erste Klassen einzuschulen. Wie auch in

den vorangegangenen Jahren ist eine der drei Klassen eine Integrationsklasse. Unsere Lehrerinnen sind ganz neugierig auf die neuen Kinder und bereiten gemeinsam mit den abgehenden Klassen die Räume vor, damit sich alle wohlfühlen können. Erstmals können unsere Erstklässler das Piratenschiff, das vor den Ferien mit einem kleinen Festakt eingeweiht worden war, bereits bei der Einschulung erkunden.

Alle Kinder unserer Schule bedanken sich bei den aktiven Eltern des Fördervereins, die durch ihr Engagement diese Attraktion auf dem Schulhof möglich gemacht haben.

Wir schulen am Samstag, 08.09.2012, hier 61 Kinder ein.

Die Lehrerinnen und Lehrer der Adolf-Reichwein-Schule wünschen besonders den Erstklässlern einen guten Start in ihre Schulzeit, allzeit Lust am Lernen und stets eine Handbreit Mut für neue Erfahrungen. (Text: Bärbel Pasternak. Fotos: ARS und Bärbel Pasternak)



**Anm. der Red.:** In Göttingen werden insgesamt rund 900 Kinder eingeschult, darunter 61 Kinder an der Adolf-Reichwein-Schule und 61 an der Lohbergschule. An der Wilhelm-Busch-Schule werden immerhin in 4 Klassen 56 Kinder eingeschult, teilte uns Schulleiterin Frau Draschoff-Schmelzer mit. Mit neun Erstklässlern sowie drei „Quereinsteigern“ beginnt das Schuljahr in der Heinrich-Böll-Schule, so Schulleiterin Claudia Gunkel-Mann.